

OPOSISI

Hari Krida Pertanian, Dandim 0824/Jember Hadiri Panen Raya Kelompok Tani Subur Makmur

Siswandi - JEMBER.OPOSISI.CO.ID

Jun 21, 2023 - 13:56



JEMBER - Dalam rangka memotivasi produksi pertanian di Kabupaten Jember, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso secara intensif melakukan motivasi kepada petani dan Himpunan Kerukunan Tani Indonesia (HKTI) Kabupaten Jember.



Seperti yang dilakukan di Dusun Krajan Desa Candijati Kecamatan Arjasa Kabupaten Jember, pada Rabu 21/06/2023 bersama kelompok Tani Subur Makmur, Ketua HKTI M Sholeh, bersama Pengurusnya, Ketua BPO HKTI Jumentoro. Kepala RRI Jember Yuliana Martha Doky, sejumlah Perwira Kodim 0824/Jember serta pejabat terkait lainnya.

Usai diajak memanen padi bersama di lahan kelompok tani Subur Makmur, Dandim 0824/Jember langsung menggelar cangkru'an atau nongkrong bersama petani, diskusi masalah pertanian dan lain-lainnya.



Dalam sambutannya Jumantoro menyampaikan Rasa syukur kepada Allah SWT atas kehadiran di acara ini.

Saya minta maaf kepada semua yang hadir dalam acara ini, Bapak Dandim 0824 /Jember, Kepala LPP RRI dan hadirin semua yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu karena acara ini acara yang sederhana.

Saya berharap untuk hadirin dan Pemerintah Daerah dan pejabat yang terkait pertanian untuk membantu kesulitan yang dikeluhkan para petani. Kita berharap ada para milineal di kab. Jember berminat dalam hal pertanian. HKTI berharap mewujudkan petani yang maju yang dapat mensukseskan ketahanan pangan di negara Indonesia. Jelas Jumantoro.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam sambutannya menyampaikan, Yang Pertama saya ucapkan selamat hari Krida Pertanian ke 51 untuk para petani. Saya sangat mendukung program pertanian dan saya berharap kedepannya banyak petani yang sukses.

Saya sudah koordinasi sama universitas yang ada di Jember untuk mendukung dan mensukseskan program pertanian agar menumbuhkan minat bertani untuk para petani dan anak-anak muda agar pekerjaan berani tidak punah karena pertanian sangat penting buat ketahanan pangan di Indonesia.



Sekarang memasuki masa kemarau saya berharap petani bisa berinovasi dalam menanam lahan- lahan yang mati. Saya berharap petani di kabupaten Jember menjadi petani yang maju dan berhasil mencukupi kebutuhan dalam Nasional dan Internasional. Tegas Dandim 0824/Jember.

Pada kesempatan tersebut juga dilakukan Penyerahan bibit, tanaman dan pupuk organik secara simbolis oleh Dandim 0824/Jember, Ketua HKTI kepada para petani, serta Penyerahan piagam penghargaan dari Ketua HKTI Kab. Jember kepada Dandim 0824/Jember, Kepala LPP RRI Jember, Perwakilan media di Kab. Jember yang peduli masalah pertanian. (Siswandi)